



## Lanzamiento de la campaña “Tras las huellas del agua” para la sensibilización frente a las inundaciones

Ha comenzado la campaña **Tras las huellas del agua**, iniciativa impulsada por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico y con la colaboración del grupo GAMA del Departamento de Física Aplicada de la Universitat de Barcelona.

“Tras las huellas del agua” es un proyecto que tiene como objetivo recopilar marcas de inundaciones históricas de toda España a través de la participación ciudadana. Las marcas históricas son registros documentados del nivel alcanzado por el agua en inundaciones del pasado, como placas conmemorativas, líneas dibujadas, inscripciones u otras marcas efímeras. Estos elementos resultan fundamentales para mantener viva la memoria de los episodios de inundación ocurridos a lo largo de la historia, ya que permiten su incorporación al [Catálogo Nacional de Inundaciones Históricas](#) y contribuyen a mejorar la gestión del riesgo de inundación.



Esta campaña supone una iniciativa de **ciencia ciudadana** que engloba aquellas investigaciones realizadas, total o parcialmente, con la participación voluntaria de la ciudadanía. Así, mediante la participación ciudadana, se persigue un incremento de la percepción y el conocimiento de la sociedad acerca de las inundaciones y su riesgo asociado, con el fin último de mejorar la preparación de la sociedad frente a este tipo de eventos.

### ¿Cómo puedo participar?

¡Participar es muy fácil! Sólo tienes que acceder a la [página web de la campaña](#) y seguir las instrucciones que se detallan.

**¡Ayúdanos a mantener viva la memoria de las inundaciones y a prepararnos mejor para futuros eventos!**